
令和２年度第１回副代表者会議 議事録 

 

日 時：令和２年６月６日（土）９：００～１０：００ 

参加者：別紙のとおり 

内 容： 

 １ 副代表者会議の進め方について 

   新型コロナの影響もあり、今年度から副代表者会議を第１部、運営会議を第２部と

して、両会議で同じ議題について話合うことが前回の本部会議で決まった。 

   運営委員会の場では、各自治会代表者からの情報提供などを共有する時間が足りな

いこともあり、副代表者会議は、地域の課題を話し合う場としてほしい。 

   昨年度から、副代表者会議は毎月、運営委員会は２カ月に１回開催することとして

いる。 

 ２ 旧アズナスの建物解体及び携帯電話基地局の移設について 

   ５月末までに各自治会の代表を中心に意見を提出してもらったが、山手台東自治会

から説明会を開催してほしいとの要望があったが、その他の自治会からは特に意見は

なかった。 

山手台自治会は旧アズナスの建物解体及び跡地の活用について、解体業者へ説明会

を開催するよう要望を出す予定。 

   健康被害が出るなどの問題が今後出てくるかもしれないが、対応については基本的

に各自治会にお任せしている。 

   解体施工業者からは、６月下旬～７月上旬に住民向け説明会を開催する旨の提案が

あった。今後のスケジュール等を示すように相手方に投げかけているため、情報が入

り次第、各自治会へ情報提供するので、説明会には参加してほしい。 

   次回（7/4）副代表者会議終了後、10時から事前説明を行うよう、施工業者（ライフ

イノベーション）に依頼しておく。また、事前説明会を開催する場合は、幼稚園、小

学校にも情報提供する。 

３ 長尾幼稚園の駐車場問題について 

  長尾幼稚園の送迎に車を使用している方がＣｏＫｏセンターの臨時駐車場を一時的

（６月８日～９月３０日）に使用することについて、北川会長から各自治会代表に説

明したところ、特に反対意見はなかったが、宝塚市に当事者意識を持ってもらい、課

題認識してもらいたいとの意見があった。 

   

 

 

 

 



令和２年度第１回運営委員会 議事録 

 

日 時：令和２年６月６日（土）１０：００～１１：４５ 

参加者：別紙のとおり 

内 容： 

 １ 運営会議の進め方について 

   新型コロナの影響もあり、今年度から副代表者会議を第１部、運営会議を第２部と

して、両会議で同じ議題について話合うことが前回の本部会議で決まった。 

   新型コロナの第２波第３波などがきた時には、本部会議のみＷｅｂ会議を開催する

などを検討している。 

 ２ 小学校再開について（山手台小学校 井上校長より） 

   山手台小学校では、学校での生活リズムを徐々に取り戻していけるよう、６月１日

から分散登校を開始し、６月１５日からは通常登校となります。 

   給食も６月１５日から開始する予定です。（１年生のみ別） 

   今年度の大きな行事が中止または延期となる。（中学校も基本的には同じ） 

    ・運動会は中止 

・５年自然学校の宿泊中止 

・修学旅行は９月に延期（７月に最終判断） 

・プール、音楽、調理実習なども中止 

 ３ 旧アズナスの建物解体及び携帯電話基地局の移設について 

   旧アズナス建物解体の内容及びスケジュールについては、施工業者に説明会を開催

するよう要望しているが、開催時期は未定である。 

   建物を解体する際には、騒音等の問題が生じる恐れがあるので、周辺の小学校、中

学校関係者には、説明会に参加することを検討してほしい。 

   地域住民からの意見は、工事に反映することが出来るのかについても、コミュニテ

ィから施工業者に対して確認するところである。 

   ７月４日（土）の副代表者会議終了後の１０時から、関係代表者への事前説明会を

業者に依頼するので、開催が決まれば情報提供する。 

   旧アズナス跡地に、６階建ての高齢者施設が建設されるという噂があったが、住民

からの反対を受けて中止となった。土地所有者は、地域住民の生活にプラスになれば

という思いがあり、今回建物を解体することとなった。解体日時は未定である。 

   基地局の移設時期は８月上旬から約２週間の予定と聞いているが、地域住民から説

明会開催の要望が出ている旨、業者に伝えておく。 

   新型コロナの影響もあり、学校代表者、ＰＴＡ代表のどちらかしか委員会に参加し

てもらっていないため、学校とＰＴＡとの情報共有をお願いしたい。 

 



４ 長尾幼稚園の駐車場問題について 

  長尾幼稚園の送迎に車を使用している方が山本山手ＣｏＫｏセンターの駐車場を 

一時的（６月８日～９月３０日）に使用することについて、北川会長が副代表者会議

で説明し、了解をもらった。 

長尾幼稚園の送迎であいあいパーク駐車場を利用する話については、７年前に幼稚

園園長から、宝塚市学事課・農政部に了解をもらっていたが、今年の３月１８日に宝

塚市の学事課から各保護者に対して、あいあいパークの駐車場が使用できないと急遽

通知された。 

学事課から保護者あてに通知された文書をＰＴＡで確認していただき、今回の通知

は学事課から一方的に通知されたもので、各保護者は受理していないので、差し戻し

する手続きをＰＴＡで確認して欲しいとの意見があったが、市民協働推進課の見解で

は役所は保護者にすでに伝え、説明会でも意見がなかった段階で受理していないと言

われても困ると思うし、難しい対応になるとのこと。 

ＣｏＫｏセンターの駐車場一時利用は、９月末まで認めるということで各利用者か 

ら書面を提出してもらう。 

９月末までの期限までに幼稚園、ＰＴＡ、利用者が今回の対応を検討するにあたり、 

コミュニティは住民に寄り添って動いていきたい。９月末までに新たな情報が入れば 

情報を共有させていただき、必要に応じて検討をする。 

駐車場の一時利用について、反対者おらず満場一致で決定。 

 ４ その他 

  今後の運営委員会の進め方について、事前に会議の議事内容が決まっている場合は、 

 会議当日までに情報提供をする。部会や地域団体からも提案などがあれば共有させて 

いただく。学校だよりなどがあれば、持ってきてもらいたい。 

  あじさいロードの清掃については、学校と調整し決まり次第情報提供する。 

   次回の運営委員会は、８月１日（土）９：００～１部 

１０：００～２部の予定。 


